

Mais un jour, jour qui n'est pas encore très éloigné d'un des jours de la semaine dernière, ce cher Abdon nous abandonna et baïsa les genoux de M. Cauchon, son honneur le maire de Québec.

Pauvre et chétif individu, Groperrin du ridicule nous vous connaissons au jourd'hui. Le masque est tombé, les chairs sont à nu :

C'est pour cela que l'on peut dire avec la fable : Beau masque, mais de cervelle point!

### SOCIÉTÉ DES POINTEURS DE QUÉBEC.

M. Louis Bilodeau est au fauteuil, étaient présents MM. La porte St. Jean Larose, B. Vohl, Hqn. E. Roy, Evanturel, Jean Langlois, N. Casault, Cyrille Suzor, Baltazar Langevin, Godefroy Gingras, Laurent Têtu, Burroughs, Martin la petite canne, Sansfaçon la bayonnette \* et 40 autres

LE PRÉSIDENT, dit que cette assemblée a été convoquée pour prendre en considération le premier rapport du trésorier de la société. Il fait remarquer aux membres que l'activité et le zèle déployés par M. F. E. Roy pendant le premier mois de son office, justifiait pleinement la confiance que le club avait placée en ce monsieur.

M. F. E. Roy était bien sensible aux éloges peu mérités que lui faisaient le président. Il n'avait fait que son devoir, son seul mobile était le désir ardent de promouvoir les intérêts de la société. Il regretait de dire que des dépenses folles avaient été faites chez M. Chartré, il espérait que dans son prochain rapport il aurait cet item rayé de ses comptes.

Le rapport est reçu sans division.

Jean Langlois, M. le président et messieurs, je propose que le commandant Fortin soit admis membre actif du club des Pointeurs *organ d'applaudissements* avant de reprendre mon siège je dois au nom de plusieurs de mes confrères, exprimer le sentiment de plaisir que nous avons éprouvé à la nouvelle de son heureux retour parmi nous. Le nom du commandant Fortin est cher déjà à plusieurs titres à la société des Pointeurs. Ses exploits sont devenus la légende de notre population maritime, *Bravo!* La société ne pourrait que s'enorgueillir de la réception du *Grand Banal* du Nord, cris de *vive le commandant!* Je suis sur, messieurs, que ma motion passera à l'unanimité.

Le moteur reprit son siège au milieu d'une trombe d'applaudissements et sa motion fut adoptée sans division.

M. Duquel lit motion qu'à la prochaine session M. Thos. B. Roy déposera devant le comité de direction une liste de tous

Les membres qui lui avaient payés leur contribution. En faisant cette motion il était mu par l'intérêt de la société. M. Roy ne devrait point garder chez lui, les fonds du club, de crainte de quelque accident & c.

La motion a été adoptée.

\* Le nom de M. Sansfaçon s'est glissé par erreur typographique.



ASSEMBLÉE DES POINTEURS.

Il est ensuite proposé par M. Maître que M. Édouard Gauthier soit admis dans le club des pointeurs comme membre actif.

M. Charles L'Espérance est fâché de ne pouvoir appuyer cette motion de sa voix, quoiqu'il soit un grand ami de M. E. Gauthier, l'esprit et la lettre de la constitution des Pointeurs ne sera jamais en harmonie avec une réception de ce genre. M. E. Gauthier il est vrai, jouit d'une assez bonne réputation mais il est une impossibilité au point de vue flambeux. M. Gauthier ravalerait le pointage en le rendant ridicule. En un mot ce M. est physiquement trop laid pour appartenir à une confrérie telle que celle des pointeurs.

M. E. T. Roy a la permission de retirer sa motion.

Proposé par M. Chs. L'Espérance que M. Thomas Roy junior soit reçu membre de la société.

Le moteur prononça les paroles suivantes pour étayer sa proposition :

M. le président et messieurs. Je suis heureux aujourd'hui d'avoir à vous présenter comme futur membre du club, le fils de M. F. E. Roy, notre digne et bien aimé trésorier. Bon chien chasse de race, dit un ancien proverbe bien connu, et bien le oändilat a dans ses veines le sang d'un grand pointeur [Hourra! hear! hear! bravissimo!] messieurs, j'ose espérer que le club recevra à l'unanimité M. Roy junior dans son sein, *Oui! Oui!*

M. F. Evanturel, dit qu'il donnera son appui au bill que le Rasoir Belleau doit présenter à la prochaine session pour faire incorporer le club des pointeurs (Hourrah!)

M. Cauchon, dit qu'il est maintenant maire et dans le fauteuil civique il n'oubliera pas ses confrères. Il fera tous ses efforts pour le bien et l'utilité du club des pointeurs.

Il fera élargir les trottoirs (Hear! Hear!) Il traduira devant son ami Crémazie toutes les jeunes filles qui porteront des nuages l'hiver prochain (Bravo!) les rtiags étant une moquerie lancée par le

beau sexe à l'adres-e des pointeurs (Oui! Oui!) Il se dévouera en un moi pour la société.

M. HECTOR FABRE propose l'ajournement.

M. EVANTUREL propose en amendement que cette société se rende de nouveau chez Chartré pour pointer et prendre une gobe. Le moteur payant les frais.

M. B. VOHL dit que le temps est malsain et que M. Chartré re-este trop loin, c'est pourquoi il demande à la société la permission de proposer en amendement à l'amendement de M. Evanturel: Que la société ne se rende pas chez Chartré mais dans la rue Barrack et que la porte St. Jean Larose paye la traite.

M. Baltazar Langevin dit qu'il votera contre l'amendement de M. Vohl parce qu'il lui faudra passer devant la maison paternelle et que sa maman le verra. Si le dernier amendement réunit la majorité des voix, il se verra forcé de faire le tour par la rue Couillard. On prit alors les voix au scrutin qui perdit les deux amendements et la motion principale.

Grand tumulte, voix confuses, gesticulations des membres: B. Vohl casse le manche de sa pipe, Bilo leau se fait déchirer un pan de son habit, Larose se fait brosser son casque de rat musqué, Evanturel perd trois tuyaux de sa barbe, et Fabre son mouchoir. Langlois ne peut trouver une de ses boîtes.

LE PRÉSIDENT, *order! order!* on se croirait ici dans une maison déréglée, *order!*

BALTHAZAR, Tout ce que je demande, c'est du bon sens.

VOHL, c'est justement ce qui vous manque (*Rires*)

LE RÉVÉREND PÈRE CHATEAUVERT dit qu'il croit s'apercevoir qu'il y a des mouchards dans l'assemblée et qu'on devrait leur fendre le coco.

LE PRÉSIDENT, messieurs! Nous avons décidé à notre dernière assemblée d'aller prochainement en corps, faire une visite au citoyen Brisebois, eh bien! j